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匝瑳市教育委員会 令和４年９月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和４年９月２７日(火) 

開会 １５時２３分  閉会 １６時０５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 談話室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  戸村 克哉 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和４年９月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

委員の皆様にはご多忙な中、9 月定例教育委員会会議にご出席頂きまして、誠

にありがとうございます。 

前段の豊栄小学校の訪問に引き続いての会議となりますが、よろしくお願いい

たします。 

さて、９月定例市議会は、９月２日（金）に開会し、２０日間の会期で、先週

２１日（水）に無事閉会となりました。今議会では、公立幼稚園の統合に伴う、
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「匝瑳市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定」を上程いたしまして、

大綱質疑及び文教福祉常任委員会において審議頂き、閉会日の採決において「賛

成多数」で可決頂くことができました。その他、予算決算常任員会及び一般質問

等における教育委員会関連の質疑につきましては、後程学校教育課長より説明い

たします。 

次に、依然と続いているコロナ禍ではありますが、今月１３日（火）・１４日（水）

には吉田小学校、１５日（木）・１６日（金）には平和小学校がそれぞれ１泊２日

の修学旅行を無事に終えることができました。お陰様で、両校ともに全員元気に

参加でき、楽しい思い出を沢山つくることができたとの報告が届いております。

来月にも６校の修学旅行が予定されておりますが、いずれも無事に実施できるこ

とを強く願うしだいです。 

さて、本日は、現況報告及び当面の方針の他、議案２件が予定されております

が、何卒審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたします。 

 

７ 前回会議録の承認 

（８月定例会分）  二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

８ 議事録署名人選出 

（８月定例会分）  二村 好美  教育長 

及川 順央  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食

センターの各課所館長から、８月の現況報告と当面の課題についての説明があ

った。 

 

１０ 議案事項 

  議案第１号  匝瑳市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定につい 

         て 

（以上１件について、学校教育課長から説明を行った。） 
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教育長 学校教育課長からの説明に補足して、９月定例市議会に匝瑳市立幼稚園

設置条例ののさか幼稚園を削除する議案が議決されました。それに伴い、

幼稚園管理規則の改正を行うということです。ご意見など頂ければと思い

ますがいかがでしょうか。 

教育長 特にご意見が無いようですので、第１号議案について、ご賛同頂ける方

は、挙手願います。全員賛成ということで、議案第１号は、原案のとおり

可決いたします。 

 

  議案第２号  匝瑳市全国大会等出場助成金交付基準の一部改正について 

（以上１件について、学校教育課長から説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

 

１１ その他 

  事務局から、次の事項について説明を行った。 

（１）匝瑳市議会令和４年９月定例会について 

（２）会議等の開催日程について 

（３）その他 

 

１３ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めて頂き、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和４年９月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 


